

Ressort: Entertainment

Französischer Sänger Georges Moustaki ist tot

Nizza, 23.05.2013, 14:04 Uhr

GDN - Der französische Sänger und Komponist Georges Moustaki ist tot. Wie seine Agentur mitteilte, starb der Musiker am Donnerstag im Alter von 79 Jahren in Nizza.

Giuseppe Moustaki wurde 1934 in Ägypten geboren. In seiner Jugend lernte er Französisch, Italienisch, Englisch, Griechisch, Portugiesisch, Arabisch und Spanisch. Der Musiker schrieb über 300 Lieder, unter anderem für Edith Piaf, mit der er eine kurze Liebesaffäre hatte. Auch für Dalida, Yves Montand, Henri Salvador oder Françoise Hardy schrieb der Komponist Lieder.

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-14365/franzoesischer-saenger-georges-moustaki-ist-tot.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com